

quarter – Dez/22 Infobrief für Eltern der Oberschule Naunhof

| | | | |
|--------------|-----------------------------------|-------------------------------|--------------|
| Schule heute | Pädagogischer Tag am 3. Januar | Schulische Veranstaltungen | Förderverein |
|--------------|-----------------------------------|-------------------------------|--------------|

Liebe Eltern,

derzeit erleben wir eine hartnäckige Krankheitswelle bei Schülern und Lehrern. So kommt es zu ausgesprochenen Engpässen mit der Unterrichtsabsicherung. Wir hoffen, dass sich die Situation bald wieder entspannt.

Über ein Unterstützungsprogramm der Universität Leipzig ist es uns gelungen, eine Studentin, Frau Reiche, zu gewinnen, die an einem Unterrichtstag – immer donnerstags – Klassen im Unterricht begleitet, um gezielt Einzelne oder Kleingruppen zu fördern, die den Unterrichtsstoff nicht verstanden haben. Die Fachlehrer melden den Bedarf und Frau Reiche unterstützt so während des Unterrichtes den Lernprozess, erklärt oder festigt Wissen der Schüler. Wir freuen uns über diese Unterstützung und hoffen, dass es ihren Kindern zugutekommt.

Am 3. Januar findet ein Pädagogischer Tag des Lehrerkollegiums statt. An diesem Tag findet kein Unterricht statt. Eine Ausnahme bilden die 8. Klassen, die in Borsdorf im Praktikum sind und die Klasse 7a, bei der die Potentialanalyse für das künftige Praktikum in Borsdorf durch die Handwerkskammer durchgeführt wird. Frau Sachse vom Schulclub kümmert sich um die Schüler, dass die Potentialanalyse ordnungsgemäß und erfolgreich durchgeführt werden kann. Alle anderen Schülerinnen und Schüler erhalten durch die Fachlehrer entsprechende Aufgaben in LernSax.

Inhaltlich werden wir uns mit dem Kernthema von Schule beschäftigen: dem Unterricht und wie gehen wir mit Unterrichtsausfall um. Auch die Eltern sehen mit Sorge den hohen Unterrichtsausfall, bedingt durch Krankheit aber auch Lehrermangel. Herr Grafe, autorisiert vom Elternrat, wird zum Pädagogischen Tag dem Kollegium Überlegungen und Ideen der Eltern für Unterstützungsmöglichkeiten vorstellen. Gemeinsam gehen wir diese Herausforderung an.

In diesem Schuljahr sind zum Unterricht bereits schon einige außerschulischen Lernorte aufgesucht worden, wie bei der Bio-Exkursion in Klasse 7 oder die Sagenwanderung Klassenstufe 5, weiterhin gab es Bibliotheksbesuche, den Schülerratsworkshop im September, die Wittenbergfahrt der Reli-Schüler Klasse 8, verschiedene Wettkämpfe und Sportevents wie fittester Schüler oder, aber auch der Besuch im Ariowitsch-Haus mit Klassen 8, ein Ausflug zur Fischwelt mit Klassen 5, Teambuilding und Anti-Mobbingtraining in verschiedenen Klassen und anderes mehr. Wir freuen uns, dass wir unser traditionelles Weihnachtskonzert am 20. Dezember um 18.00 Uhr in der Naunhofer Kirche unter der bewährten Leitung von Frau Fieseler wieder durchführen können. Herzliche Einladung!

Außerdem sind wir schon sehr auf unsere Projektzeit für den fächerverbindenden Unterricht vom 1. bis 9. Februar 2023 gespannt.

Durch den Einsatz von Herrn Thüne konnten wir für das GTA eine Förderbestätigung „FIRST LEGO League Im Klassenzimmer“ erhalten. Dadurch wird für ein Jahr das komplette Material für die Schüler gesponsert.

Im November haben wir uns von einem Schüler getrennt, der unsere Regeln und Verhaltensweisen nicht akzeptieren wollte.

Liebe Eltern, wir haben einen sehr aktiven Förderverein. Der Förderverein unterstützt das Schulleben und damit auch ihr Kind. Werden Sie Mitglied, so bringen Sie sich mit ein. Der Jahresbeitrag beträgt 12,00 Euro, also 1 Euro pro Monat. Informieren Sie sich unter [Förderverein der Oberschule Naunhof e.V. \(fv-os-naunhof.de\)](https://www.fv-os-naunhof.de)

Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Adventszeit und ein frohes Weihnachtsfest.



Friedemann Rüger

Schulleiter